

## REGLAMENTO II TRAIL PASTORES DE LA TERCIA

### 1. PRESENTACION

A – El club Obaya Team de Gijon organiza el II Trail Pastores de la tertia en colaboración con distintas entidades.

B - Es una carrera competitiva que se celebra el 16 de Julio con salida y llegada en el pueblo de Bueres ( Caso ).

C – La prueba esta limitada a un máximo de 200 inscripciones.

### 2. ORGANIZACIÓN

A – Se habilitara una zona de salida y llegada en la plaza del pueblo.

B – La recogida de dorsales se realizara el sábado 15 de 19 a 21 y el mismo dia de la prueba desde las 8:30 hasta las 10:00.

C – La salida será a las 10:30.

D – El avituallamiento se situara en lago de Obia ( kms 5 y 10 )

E – La organización facilitara un espacio de aparcamiento de vehículos e intentara facilitar que os podáis refrescar y lavar después de la carrera.

( Se esta trabando en la posibilidad de tener unas duchas )

### 3. PARTICIPANTES

A – Los participantes deben recorrer en su totalidad el recorrido marcado por la organización.

B – Todos los participantes deben de tener 18 años en el momento de la prueba.

### 4. INSCRIPCIONES

A – Los participantes pueden inscribirse a través del siguiente link  
<http://www.empa-t.com/inscripciones/>

B – El periodo de inscripción comprende desde el 22 de mayo a las 9:00 hasta el 1 de julio del 2017 a las 00:00. No se admitirá ninguna inscripción mas alla de esa fecha o hasta que se completen los 200 dorsales, no se harán cambios o devoluciones de importe a partir del 1 de julio de 2017.

C – No se admitirán inscripciones a menores de 18 años.

D – La inscripción es personal e intransferible.

## 5. PREMIOS

A – No habrá premios en metalico para los ganadores.

B – Se entregara un lote de productos típicos de la zona para los tres vencedores absolutos masculinos y femeninos.

C – El resto de trofeos serán proporcionados por nuestros colaboradores y se iran anunciando en la pagina de Facebook de la carrera.

D – Solo habrá premio para el pódium absoluto masculino y femenino.

E – Se sortearan obsequios que nos hagan llegar nuestros colaboradores entre todos los inscritos a la prueba.

## 6. PRECIOS

A – La inscripción tiene un precio de 14 euros.

B – Todas las inscripciones incluyen :

Bolsa detalle corredor,dorsal,avitallamientos solidos y liquidos,asistencia sanitaria y pincheo post carrera.

C – Los acompañantes que deseen quedarse a la espicha deberán abonar 5 euros por persona a la hora de retirar el dorsal ( niños gratis ).

D – Si el participante no posee licencia aprobada por la federación Asturiana de carreras de montaña deberá abonar la cuota correspondiente de 4 euros para la cobertura del seguro.

## 7. RECORRIDO

A – El recorrido tendrá una distancia aproximada de 14 km con un desnivel positivo de unos 900 metros.

B – Los participantes permanecerán durante toda la ruta dentro del recorrido estipulado.

C – El tiempo que da la organización para terminar la prueba es de 3 horas y 30 minutos.

## 8. RESPONSABILIDAD

A – Por razones de seguridad no se permite la participación en la prueba a ninguna persona que no este inscrita .

B – El participante asume que para formar parte de la prueba se encuentra en buen estado físico y medico,siendo exclusivamente de su responsabilidad cualquier problema derivado de su salud.

C – La organización no se hace responsable de ningún accidente del que pudiera ser causa o victima alguno de los participantes.

D – El participante asume toda la responsabilidad en posibles daños propios o ajenos que pudiera ocasionar.

E – La organización se reserva el derecho de modificar todo lo relativo al itinerario,fecha,avituallamientos,etc, cuando por algún motivo lo estime oportuno y asi mismo se reserva el derecho de admisión en el II Trail Pastores De La Tercia.

F – El hecho de inscribirse supone la aceptación de estas normas.

#### 9. MOTIVOS DE DESCALIFICACION

A – No seguir las indicaciones de los agentes de seguridad,protección civil y personal de la organización.

B – Tirar basura fuera de los puntos establecidos para ello.

C – No pasar por los controles establecidos durante el recorrido.

D – Tener un comportamiento poco ético que impida el normal desarrollo de la prueba o vaya en contra del reglamento.